

ZulassungsExpress feiert 30 Jahre wegweisende Dienstleistungen im Kfz-Zulassungsbereich - Teltower Stadtblatt-Verlag

PM

~4 Minuten



Die Firma ZulassungsExpress, ein Vorreiter in der Branche für Kfz-Zulassungsdienste, feierte am 21. Februar ihr beeindruckendes 30-jähriges Jubiläum. Seit der Gründung im Jahr 1994 hat sich das Unternehmen zu einem zuverlässigen und effizienten Partner für Fahrzeugzulassungen entwickelt, und das Jubiläum markiert einen bedeutenden Meilenstein in der Erfolgsgeschichte von ZulassungsExpress.

30 Jahre Erfolg: Die Wurzeln von ZulassungsExpress

Die Gründung von ZulassungsExpress im Jahr 1994 durch Alexander Gebauer war der Beginn einer Erfolgsgeschichte. Das Unternehmen wurde am 21. Februar 1994 in Stahnsdorf mit dem klaren Ziel ins Leben gerufen, erstklassige und zeitnahe Dienstleistungen im Bereich der Kfz-Zulassung anzubieten. In den folgenden drei Jahrzehnten hat sich ZulassungsExpress kontinuierlich weiterentwickelt und ist zu einem Wegbereiter in der Branche geworden.

Innovation und Anpassung: Die Evolution von ZulassungsExpress

Die Erfolgsgeschichte von ZulassungsExpress ist eng mit kontinuierlicher Innovation und Anpassung an sich ändernde Marktbedingungen verbunden. Das Unternehmen hat stets die neuesten Technologien integriert, um seinen Kunden zeitsparende und effiziente Lösungen zu bieten. Für die kommende Online-Zulassung ist ZulassungsExpress durch die Mitgliedschaft in der PremiumZulasser e.G., Implementierung einer Großkundenschnittstelle beim KBA, eigener Kennzeichenherstellung an drei Standorten in Berlin, Potsdam und Teltow auch schon bestens gerüstet. Durch diese Einführungen digitaler Prozesse bis hin zur Nutzung modernster Technologien bleibt ZulassungsExpress immer einen Schritt voraus.

Generationenübergreifende Familientradition: Kinder des Gründers im Unternehmen

ZulassungsExpress ist der größte Inhabergeführte Zulassungsdienst in Berlin und Brandenburg. Eine

besondere Note der Kontinuität und Stabilität bei ZulassungsExpress bildet die Tatsache, dass die Kinder des Gründers mittlerweile aktiv im Unternehmen tätig sind. Die Fortführung der Familientradition durch die nächste Generation hat sich als entscheidender Faktor für den nachhaltigen Erfolg des Unternehmens erwiesen. Die engagierte Beteiligung der Gründerfamilie sichert nicht nur die Kontinuität der Unternehmenswerte, sondern bringt auch frische Perspektiven und innovative Ideen mit sich.

Exzellenz und Kundenzufriedenheit: Ein Markenzeichen von ZulassungsExpress

Die Verpflichtung zu exzellentem Service und höchster Kundenzufriedenheit hat ZulassungsExpress zu einem Vertrauenspartner für Tausende von Kunden gemacht. Die transparente Kommunikation, gepaart mit einem umfassenden Verständnis der komplexen Zulassungsprozesse, hat Vertrauen und Anerkennung in der Branche geschaffen. Die engagierten Mitarbeiter setzen alles daran, die Erwartungen der Kunden zu übertreffen.

Blick in die Zukunft: Wachstum und Engagement für Qualität

Mit dem 30-jährigen Jubiläum im Rückspiegel richtet ZulassungsExpress den Blick in die Zukunft. Das Unternehmen plant, weiterhin innovative Lösungen anzubieten und sein Dienstleistungsspektrum zu erweitern. Angesichts der sich entwickelnden Automobilbranche und der voranschreitenden Digitalisierung strebt ZulassungsExpress nach nachhaltigem Wachstum und Fortschritt.

Foto: ZulassungsExpress